

Vorsitzender des Ausschusses für Umwelt,
Infrastruktur und Verkehr der Stadt Bergisch Gladbach
Herr Stadtverordneter Thomas Cüpper
Konrad-Adenauer-Platz 1
51465 Bergisch Gladbach



26. Mai 2008

Antrag für den Ausschuss für Umwelt, Infrastruktur und Verkehr

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die nächste Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Infrastruktur und Verkehr am 12. Juni 2008:

Öffnung der Busspuren für Taxen

Die Verwaltung wird beauftragt, die vorhandenen Busspuren auch für den Taxiverkehr zu öffnen. Außerdem sollten Taxen auch die Durchfahrt entlang der Bushaltestelle „Am Markt“ zwischen Laurentiusstraße und An der Gohrsmühle nutzen können. Zudem prüft die Verwaltung, ob diese Durchfahrt alternativ dauerhaft oder nur an Wochenenden auch für Reisebusse (für Stadtrundfahrten) erlaubt werden kann.

Begründung:

Es ist bei der aktuellen Verkehrssituation unserer Stadt nahezu luxuriös, die Busspuren nur für den punktuell verkehrenden Busverkehr vorzuhalten. So dürfen in unserer Nachbarstadt Köln die Busspuren bereit seit langem auch von Taxen genutzt werden, was dem Fahrgast eine schnellere und günstigere Fahrt ermöglicht.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Mömkes

Fraktionsvorsitzender